

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Chef-Redakteur: Arthur Seydewitz in Berlin. Druck und Verlag von Rudolf Wölfe in Berlin.

Die vorerwähnten eingetragenen Manuskripte übernehmen die Redaktion keine Verantwortung.

Der Sturm wider die Peers.

Nun tritt auch das englische Parlament, das von alters her die Hochsommerferien für die geeignete Zeit zum Ausschreiben seiner Ferien an. Eine Herbstpause wird nicht abgehalten, und die Wähler haben bis festlich vor sich abzuhalten, und die Wähler haben bis festlich vor sich abzuhalten...

Aufforderung ergehen wird sich bestimmt und entschieden zugunsten demokratischer Regierungsform gegen Klassenherrschaft auszusprechen.

Noch bemerkenswerter sind die Meinungen des Kriegsministers Salmons, der im allgemeinen weniger dringlich und temperamentsvoll als Churchill ist und doch gänzlich dieselben Anschauungen, Grasen und Wagnen den Kampf bis aufs Messer erklärt.

Das Verhalten des Lords ist in der Tat eine Unflüchtigkeit gegen die Tradition, die das konstitutionelle Leben des Reiches beherrscht. Die Feindseligkeit, welche die Peers diesem demokratischen Kabinett gegenüber einnehmen, hat sie diesmal, nachdem Parlament gegenüber einnehmen, hat sie diesmal, nachdem Parlament gegenüber einnehmen...

nach diesen liberalen Worten endlich auch liberale Kisten sehen. Wir haben zu den Abgeordneten der rechtsradikalen Partei das Vertrauen, daß sie eine „Wahlreform“ ablehnen werden, die nicht das allgemeine gleiche Reichstagswahlrecht auch für Preußen einführt.

Hearsts Präsidentschaftskandidatur.

Auf dem bevorstehenden „Babor Day“, der in Jameson an dem Aufstellungsgelände abgehalten werden soll, wird auch der Zeitungsbefehliger Hearst, der im vorigen Jahre unterlegene demokratische Kandidat für den Gouverneursposten im Staate New-York, eine Rede halten. Wie verlautet, werden den Inhalt dieser Rede Angriffe gegen den Präsidenten Roosevelt bilden, dem er vorwirft, daß er aus bestimmten Gründen eine nicht durch allgemeine politische Gründe diktierte persönliche Wange über, auftritt eine gesunde allgemeine gegen die Politik gerichtete Kritik zu veröffentlichen, hat aber vorläufig keinen Zweck, denn für die Präsidentschaftskandidatur der demokratischen Partei, der Präsidentschaftskandidat für den Gouverneursposten im Staate New-York, eine Rede halten...

Der marokkanische Gegenstand.

Nach einer Meldung des „Reit Parisien“ hat Spanien angefragt, alle Signatarmächte des Abkommens über ihre Stellung zum Gegenstande Marokko in Betracht zu ziehen. Diese Anfrage soll den Schwerepunkt einer neuerlichen Verhandlung bilden, die aber vorläufig keinen Zweck, denn für die Präsidentschaftskandidatur der demokratischen Partei, der Präsidentschaftskandidat für den Gouverneursposten im Staate New-York, eine Rede halten...

* Der König von Siam hat seinen am 8. und 9. September geplanten Besuch am Münchener Hof abgefragt, da seine Gesundheit seit einigen Wochen erschüttert ist. Man ist daher ein längerer Aufenthalt in Gomburg v. d. G. angetragen worden.

* In Dortmund lagte am vergangenen Sonntag die Propagandaabteilung der rechtsradikalen Volkspartei. In ihrer Verlesung wurde dem „Mittl. Nachr.“ zufolge der nachstehende Bescheid gefaßt: Die rechtsradikale Volkspartei muß aus dem Reich ausgetrieben werden, wenn im Herbst keine Zugeständnisse an den entschiedenen Liberalismus erfolgen. Die Wähler wollen...

Die Ursachen des Aufruhrs in Casablanca.

Die beiden ersten Seiten des „Figaro“ nimmt heute eine Schilderung der Ereignisse in Casablanca ein. Die Ursache des Aufruhrs ist die Unzufriedenheit der Einwohner mit dem Gouverneur, der die Unzufriedenheit der Einwohner mit dem Gouverneur, der die Unzufriedenheit der Einwohner mit dem Gouverneur...

Adolf Wilbrandts Dank.

Der Dichter, der, wie unsere Leser wissen, kürzlich seinen siebzigsten Geburtstag feierte, bittet um Veröffentlichung der folgenden Worte, da er sich auferhebend fühlt, jeden, der ihm seine Glückwünsche darbrachte, besonders zu danken: Goldner Gruß will heißen Gegenruß. Lieben Wunsch soll Bebenswunsch erwidern. Euch, den Guten, Freunden, Lebensbrüdern, Die mein Herz erheitert mit Gruß und Lieben, Dank ich so, wie ich von Herzen muß. Mögt Ihr einst wie ich mit siebzig Jahren Freudig vorwärts schauen, voll Dank zurück, Hoffend, viel noch weislos zu erfahren, Wie auch Wolken sich und Stürme scharen; Ohne Kampf und Sieg was ist das Glück?

Adolf Wilbrandt.

Wilhelm Holzamer † D. Einer der lehrhaftigsten deutschen Erzähler ist plötzlich an dem Leben scheidend: Wilhelm Holzamer, der kürzlich ein Dichterbuch herausgab, ist heute mittig im Berliner Elisabethen-Krankenhaus der heimtückischen Krankheit erlegen. Er hat nur ein Alter von 37 Jahren erreicht. Wilhelm Holzamer, der in Niederort bei Mainz geboren wurde, ließ seine ersten Schritte als Gelegenheitsdichter erscheinen. Er gab in ihnen und auch in seinen späteren, bestreut er, was ihm eigentlich seine Empfindungen in dichterisch schöner Form. Holzamer entfaltete er in den letzten Jahren ein energisches Charakter reiches Schaffen; er wußte seinen volkstümlichen Figuren und erfolgreiche Roman zu verzeichnen und war namentlich in der Schilderung des Lebens und Beden zu verzeichnen und war namentlich in der Schilderung des Lebens und Beden zu verzeichnen...

Regen-, Rosen- und Wandertage.

Don (Redend verlobt.) Wilhelm Holzamer. Dielem Sommer singt kein Lied; alles, was ihm zu singen trägt, um Schloßpeates Arrondissement schon vorweg genommen: „For the rain it raineth every day“, das hübsche Lied der Saison. Die Spritze waren überliefert und gleichmäßig klingen nur die kleinen, die ihre Sommer überliefert und gleichmäßig klingen nur die kleinen, die ihre Sommer überliefert und gleichmäßig klingen nur die kleinen...

Dielem Sommer singt kein Lied; alles, was ihm zu singen trägt, um Schloßpeates Arrondissement schon vorweg genommen: „For the rain it raineth every day“, das hübsche Lied der Saison. Die Spritze waren überliefert und gleichmäßig klingen nur die kleinen, die ihre Sommer überliefert und gleichmäßig klingen nur die kleinen, die ihre Sommer überliefert und gleichmäßig klingen nur die kleinen...

Unverwundlichkeit, ein à tout prix-Optimist sans phrase, und was alles noch man mit deutschen Wörtern nicht ausdrücken kann.

Wie über die Felder der Welt raucht der Regen über die Wälder. Wie über die Felder der Welt raucht der Regen über die Wälder. Wie über die Felder der Welt raucht der Regen über die Wälder. Wie über die Felder der Welt raucht der Regen über die Wälder. Wie über die Felder der Welt raucht der Regen über die Wälder...

Die Oefte ist tödlich.

Die Oefte ist tödlich. Die Wellen des Atlantischen Ozeans und der Nordsee zeigen einem schon von weitem ihre Stärke und Gefährlichkeit. Sie sind wie wild tobende Bestien, die sich langsam heranziehende Wellen im Atlantischen Ozean. Wie man sie von weitem schon durch ihre Wellen erkennen kann, so sind sie auch in der Nähe zu erkennen...